

BROADCAST

Polres Jember Bagikan Ratusan Nasi Bungkus dalam Kegiatan "Rabu Berbagi"

Siswandi - JEMBER.BROADCAST.CO.ID

Jul 27, 2023 - 23:27



JEMBER - Dalam semangat kepedulian terhadap sesama, Polres Jember menggelar kegiatan "Rabu Berbagi" dengan membagikan ratusan nasi bungkus kepada warga masyarakat. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya konkret dari Polres Jember untuk saling berbagi dan mempererat hubungan silaturahmi dengan warga. Rabu (26/07/2023)

Pagi itu, Wakapolres Jember, Kopol Hendry Ibnu Indarto, memimpin langsung kegiatan tersebut. Beliau menyampaikan bahwa "Rabu Berbagi" adalah salah satu bentuk sumbangsih Polri untuk berkontribusi secara nyata dalam membantu masyarakat sekitar. Setiap hari Rabu, Polres Jember secara rutin mengumpulkan sedekah untuk disalurkan kepada warga yang membutuhkan.

"Sekaligus untuk menumbuhkan kepercayaan dan mempererat jalinan silaturahmi. 'Rabu Berbagi' ini menjadi sarana bagi kami untuk semakin dekat dengan masyarakat," ujar Kopol Hendry dengan penuh harap.

Dalam kegiatan tersebut, ratusan nasi bungkus disiapkan dengan penuh kehangatan dan dipastikan memenuhi standar kebersihan dan kesehatan. Dengan senyum ramah, anggota Polres Jember berbagi nasi bungkus untuk makan siang kepada warga yang berada di sekitar lokasi kegiatan.

Para warga yang menerima bantuan tersebut tampak merasa terharu dan berterima kasih atas kepedulian yang ditunjukkan oleh Polres Jember. Mereka berharap semoga kegiatan seperti ini dapat berlanjut dan memberikan manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan.

Wakapolres Jember, Kopol Hendry, berpesan kepada seluruh anggota Polres untuk tetap menjaga semangat kebersamaan dan gotong royong dalam memberikan kontribusi positif bagi masyarakat. Dengan begitu, Polri dapat menjadi mitra yang lebih baik dalam membangun kehidupan sosial yang harmonis dan berkeadilan bagi seluruh lapisan masyarakat.

Semangat "Rabu Berbagi" diharapkan akan terus membawa manfaat bagi masyarakat Jember dan menjadi contoh bagi daerah lainnya dalam berbuat kebaikan dan saling peduli terhadap sesama. (AR)